

緑陽台保育園園長便り

令和元年8月6日

認定こども園 緑陽台保育園

No.11号

連日の水遊び最高！

厳しい暑さが続いておりますが、この時とばかりに。園庭にプールを出し水遊びを楽しんでいます。ジョーロで水のかけっこやミストのシャワーのくぐりっこ、子どもも職員も全身ずぶ濡れになりながら、ダイナミックな水遊びを満喫！！又、ペットボトルや牛乳パックを利用したジョーロを使い、水の不思議さに触れながら楽しんでいますよ。短い十勝の夏を今しばらく楽しみたいなと思っています。



厳しい暑さが続いています

- 暑い日が続いているが健康管理には十分気を付けましょう。入浴、洗髪は毎日行い、汗疹などにならないようにしましょう。
- おしぼり、箸セット、水筒、ハンカチ等は、熱湯消毒をすると良いでしょう。湿度も高くなっています。十分気を付けていきましょう。
- 水筒の水に一つまみの塩を入れると脱水症状を防ぐ効果があります。

社会見学に行ってきました。

今年は親子で44名の参加があり、糠平の「ひがし大雪自然館」まで社会見学に行ってきました。大雪山に生息する動物や昆虫等沢山の生き物の剥製に目を輝かせて見学をしておりました。特に甲虫類の所では子ども達の大好きなクワガタやカブトムシの標本が、壁一面に展示しており、圧巻でしたよ。その他川に生息する魚や、日本ザリガニ、オオサンショウウオなどの生き物も見ることが出来、有意義な社会見学でした。

往復のバスの中ではbingoやなぞなぞ、そして大雪自然館にいた生き物クイズなどをしながら楽しい時間を過ごしてきました。機会がありましたら親子でゆっくり見学されるのもいいですね。



園舎建て替え工事が始まります。

- 8月19日より園舎の建て替え工事が開始いたします。工事期間中は、保護者のみなさには、ご迷惑をお掛けすることになりますが、ご協力よろしくお願ひいたします。保護者の方の駐車場は、お知らせの通り、北電寮の芝生を使用しますが、一列は職員も使いますので、ご了承願います。（地鎮祭は8月9日に行います）
- 北電寮の芝生の半分は、子どもの遊び場として使っていく予定です。駐車場と遊び場は、危険が無いよう仕切りを作り、安全対策を講じてまいります。
近くの公園も大いに活用してまいります。
- 送迎時は、お子さんの手は離さないようにし、決められた通路のみ、通行して下さい。

お知らせ

- 育成会親子レクリエーション（夏祭り）の申込み書の締め切りは9日ですが、早めに提出して頂けるとありがたいです。（代金は育成会納入袋に入れてお持ちください）